
 Versuch an einen HackintoshErledigt

Beitrag von „ralf.“ vom 16. Februar 2017, 23:51

Ne, 
Die Asus GTX750 ist ein Alptraum. So eine hatte ich nämlich 
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